



El pasado miércoles día 13 de noviembre del 2019 se desarrolló en el salón de actos de nuestro centro, el curso de formación de filtros para vehículos y máquinas automotrices “ESCUELA TÉCNICA DE FILTRACIÓN” impartido por el ponente Antonio Martínez de la empresa Mann+Hummel, con sede y fábrica en Zaragoza.

Al curso de formación han asistido alumnos de los grupos de 1º de Electromecánica, 1º de Automoción, 2º de Electromecánica y profesores de la familia profesional de Transporte y mantenimiento de vehículos.

Con el objetivo de complementar los conocimientos de los estudiantes, MANN FILTER nos brinda con una charla técnica sobre sus líneas de producto para vehículos y máquinas automotrices (filtros de aire, aceite y combustible) detallando características de los mismos, aplicaciones y también destacando sus nuevos desarrollos en cuanto a tecnología mediante el uso de su Tech-Box (dispositivo electrónico para diagnóstico de filtros).

Estas charlas se realizan por la creación de la empresa del Ciclo de Charlas Técnicas ITCA, que nace con el objetivo de generar un nuevo espacio que permita sumar contenido a los estudiantes de los Institutos.